

Hoy, en una pregunta a la vicepresidenta segunda del Gobierno

María Salom a Yolanda Díaz: “¿Le merece la pena seguir en un Gobierno agónico cercado por la corrupción?”

- La senadora del PP pregunta a la vicepresidenta si ha pedido explicaciones a Sánchez por la trama de corrupción en el corazón de su Gobierno
- Recuerda que “Begoña Gómez está imputada por utilizar la Moncloa para sus negocios, el hermano de Sánchez por tributar fuera de España y su exsecretario de Organización, el señor Ábalos, está a punto de ser imputado”

22 de octubre de 2024.-

- La portavoz adjunta del Grupo Parlamentario Popular, **María Salom**, pregunta a la vicepresidenta segunda del Gobierno, Yolanda Díaz, si respalda a sus socios ante las tramas de corrupción que acorralan al Ejecutivo y le dice “si le merece la pena seguir en un Gobierno agónico cercado por la corrupción”.
- “¿Ha pedido explicaciones a Sánchez, el número 1, por la trama de corrupción en el corazón de su Gobierno?”, interpela la senadora del PP a Yolanda Díaz, al tiempo que le recuerda que “Begoña Gómez está imputada por utilizar la Moncloa para sus negocios, el hermano de Sánchez por tributar fuera de España y su exsecretario de Organización, el señor Ábalos, está a punto de ser imputado”.
- Por ello, Salom le insta a decir “cómo califica estos hechos” y le recuerda que “si cuando estalló el escándalo de corrupción del PSOE decía que los hechos ‘eran gravísimos’, ¿ahora qué son?”.
- Durante su intervención en la sesión de control al Gobierno celebrada

esta tarde en la Cámara Alta, la portavoz adjunta del GPP reprende a Yolanda Díaz por “escabullirse y no decir nada” sobre la imputación del Fiscal General del Estado, o sobre que fuera el propio Pedro Sánchez quien diera el visto bueno a que Delcy Rodríguez “bajara 40 maletas en Barajas, que probablemente llevaban oro o dinero”.

- Salom también se refiere a la actual presidenta del Congreso y tercera autoridad del Estado, Francina Armengol, ya que “abrió la puerta del Gobierno balear a la trama de corrupción socialista y hasta Koldo le decía *‘cariño, te mantendré informada de todo’*”.
- “¿Se acuerda Sra. Díaz cuando decía que hay que acabar con la casta? ¿Y ahora qué? Silencio y mirar a otro lado. Lo suyo sólo es palabrería, discursos, palabras huecas y muchas sonrisas amables, no ha tomado ninguna medida”, le reprocha la senadora popular a la vicepresidenta del Gobierno.
- Para finalizar, María Salón ha querido recordar las famosas frases que repitió Yolanda Díaz estando en la oposición: *‘tolerancia cero contra la corrupción, venga de donde venga’* o *‘la corrupción es una forma atroz de destruir lo público’*, tras lo que le recrimina que “sus 27 diputados no han hecho nada para acabar con la corrupción”.